



CARTA A UN MALTRATADOR

No me queda más remedio que ser hiriente contigo.
Aunque intentaré ser moderada todo lo que pueda.
Pero tenía que decírtelo. No puedo seguir callada.
Sé, que eres un enfermo, pero eso no justifica lo que estas
Haciendo y lo que has hecho.

También sé que en momentos, poco, sabes perfectamente
Porqué actúas de esa manera. Pero en cuanto te das cuenta, lo alejas
rápidamente de tu mente. Para ti es mejor taparlo.
Para ti es mejor no recordar. Te da miedo. Miedo a enfrentarte al ser en el
que te has convertido.

No me queda más remedio que intentar que abras los ojos y que
Dejes de ser cobarde.

Ella no tiene la culpa de tu pasado.
Ella no es responsable de lo que pudieron hacerte en la niñez o en la
adolescencia.
Ella no es causante de tus carencias afectivas. Ni de tu baja autoestima.
Ella no es un saco de boxeo donde descargar tu ira, tu mediocridad para
así sentirte más fuerte.
Ella no ha venido a este mundo para que la utilices, la humilles, la
controles, la sometas, la insultes, la golpees,

Ella no es tuya, aunque tú pienses lo contrario.
Nadie tiene tanto poder para ser "dueño " de otro ser humano, y menos
tú. Ella no ha nacido para que tú la mates, poco a poco, día a día.

Eres lobo y cordero. Lobo en casa, y cordero en la calle.
Una persona que controla, impone, manipula, no es el cordero y la buena
personas que buscas aparentar.
ERES UN MALTRATADOR.